

令和七年三月八日 作成
発行人 諫早ワークス

桃の花が咲きはじめ、日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。さて、今年度も残りわずかとなりました。この一年、いろいろな活動を経験して頼もしく成長していく姿にうれしさを感じています。😊

二月一日(土)のホリデースクールは

ランタンフェスティバル見学

ランタンフェスティバル見学へ行きました。天候は雨でしたが、今年もきれいな飾りを見ることができました。



二月二十二日(土)ホリデースクールは

放デイカフェ

諫早図書館内KANDYにて放デイカフェを開催しました。🍷
店内での接客やチラシ配りなどの仕事体験をしました。
たくさんのお客様が来店していただき、とても良い経験ができました。😊



その後の反省会では…やりがいがあった。責任感が持てた。お客さんが多くてびっくりした。接客ができて楽しかった。との意見が出ました。

今月のその他の活動

近くの公園へ散歩に行きました。



所内にいるときはラジオ体操を行っています。



SST & ビジョントレーニングの様子です。

S S T



ビジョントレーニング



ふれあいTシャツのデザイン募集に応募いたしました。今年の干支へビをテーマにデザインを考えました。🐉

